

Dani Mateo hizo reír a carcajadas a Petrer

28/05/2017



Mateo derrochó simpatía y cercanía | Jesús Cruces.

El cómico televisivo Dani Mateo presentó ayer en el Teatro Cervantes de Petrer su monólogo *Desencadenado*, un homenaje a sus **más de diez años llenando y haciendo reír en teatros y salas de toda España**. Los petrerenses rieron durante cerca de una hora gracias a Mateo, quien **demonstró que en la comedia no hay tabúes**, todo depende del humor de espectador.

Mateo demostró sobre el escenario del Teatro Cervantes por qué lleva tantos años triunfando en el mundo de la comedia. En este recorrido por sus monólogos más destacados, habló de su infancia, de los madrugones para ir a la playa, de las series de su infancia como *Oliver y Benji*, de sexo, incluso de qué pasaría si España

se encargase del fin del mundo, entre otros. El cómico catalán entró al escenario dando las gracias al público por acudir **"a pesar de que se esté jugando la final de la Copa del Rey entre el Barcelona y el Alavés; y a los acompañantes de los que querían verme... os fastidiáis, si yo no puedo verlo, vosotros tampoco"**. Aunque no hizo referencia directa a la demanda por la que tuvo que declarar ante el juez el pasado jueves acusado de incitar al odio por bromear sobre la cruz del Valle de los Caídos en junto al Gran Wyoming en *El Intermedio*, sí habló de no tocar ciertos temas "por si acaso".

Con su característico sentido del humor **Dani Mateo logró arrancar las carcajadas del público durante**

todo el monólogo en el que no faltaron referencias a la la "rivalidad" entre Petrer y Elda, las fiestas de Moros y Cristianos de ambas localidades y afirmó saber que "no hay ningún eldense en esta sala porque están ya de fiestas". El público despidió al cómico con un caluroso aplauso y muchas personas lo esperaron a las puertas del teatro para darle la enhorabuena y hacerse una foto con él, quien gustosamente aceptó y agradeció las muestras de cariño.

